

CONTACTOS PARA LOS MEDIOS:

Lyan Sierra-Caro lsierracaro@rccl.com

Ailyn Ríos arios@webershandwick.com

GRANDEUR OF THE SEAS TENDRÁ SABOR LATINO: ROYAL CARIBBEAN ZARPARÁ DESDE COLOMBIA Y PANAMÁ EN 2026-27

Las aventuras de siete noches llevarán a los vacacionistas a las costas de Aruba, Bonaire y Curazao de dos puntos tropicales.

MIAMI, 26 de febrero de 2025 — Mar, sol y diversión serán los compañeros ideales de los aventureros a bordo de *Grandeur of the Seas* de Royal Caribbean. A partir de mayo de 2026 y hasta abril de 2027, el barco zarpará desde Latinoamérica a través de Cartagena, Colombia; y Colón, Panamá. En aventuras de siete noches, los vacacionistas pueden viajar a lo mejor del Caribe Sur a destinos como Aruba, Bonaire y Curazao mientras tienen una variedad de formas de cenar, beber, entretenerse y celebrar la cultura en la cubierta. A partir de hoy, miércoles, 26 de febrero, las vacaciones están listas para reservar en el sitio web de Royal Caribbean.

"Nos emociona traer nuevamente la mejor experiencia de vacaciones al mercado en Latinoamérica con aventuras al Caribe Sur desde la región. Durante esta temporada en sus itinerarios desde Colombia y Panamá, *Grandeur* celebrará la riqueza de la cultura latina con sabores, música y actividades que resaltan nuestra identidad", dijo Itzel Valdés, vicepresidenta asociada para Latinoamérica y el Caribe de Royal Caribbean International. "Con esta nueva temporada, reiteramos nuestro compromiso de continuo de aportar al mercado local".

Como parte de la misión de Royal Caribbean de crear experiencias ideales y memorables para todo tipo de viajero y familia, *Grandeur* incluirá experiencias diseñadas especialmente para el mercado latino, que serán reveladas más adelante. Esta adaptación del producto se basa en el éxito de *Rhapsody of the Seas* en su temporada 2023-2024 y las experiencias culturales que serán realizados en la próxima temporada 2025-2026 de *Serenade of the Seas* en Latinoamérica.

Grandeur of the Seas Tendrá Sabor Latino: Royal Caribbean Zarpará Desde Colombia y Panamá En 2026-27 – Página 2

A bordo de *Grandeur*, los vacacionistas pueden disfrutar de una amplia variedad de opciones para comer y beber. Durante el día y la noche, los vacacionistas pueden visitar los bares con decenas de bebidas con o sin alcohol como Schooner Bar, donde cócteles perfectamente mezclados y las melodías de un piano en vivo se unen; Solarium Bar, que cuenta con refrescantes bebidas tropicales; y un bar junto a la piscina para disfrutar del sol. Las bebidas se complementan con los extraordinarios sabores de los emblemáticos restaurantes de Royal Caribbean, como Chops Grille, especializado en cortes de carne; Izumi, que es la casa en altamar de la comida asiática; y Giovanni's Table, que ofrece platillos italianos. Y para una experiencia culinaria íntima, los vacacionistas pueden disfrutar de Chef's Table, que ofrece una cena de cinco platos en que cada plato va acompañado de una copa de vino premium.

Además, los aventureros pueden disfrutar de diversas actividades como fiestas en la piscina, películas al aire libre, una pared de escalar para desafiar las alturas en altamar, el minigolf, una cancha para practicar diversos deportes, asombrosos espectáculos de Broadway en el Royal Theater, y el Vitality Spa & Fitness Center. Los vacacionistas pueden reservar su aventura inolvidable por Latinoamérica con *Grandeur* en la página web de Royal Caribbean.

Acerca de Royal Caribbean

Royal Caribbean, parte de Royal Caribbean Group (NYSE: RCL), lleva ofreciendo vacaciones memorables durante más de 50 años. Los barcos y destinos exclusivos de la línea de cruceros revolucionan las vacaciones con innovaciones y una combinación integral de experiencias, desde emociones hasta restaurantes y entretenimiento, para todo tipo de familias y vacacionistas. Votada como la "Mejor línea de cruceros en general" durante 22 años consecutivos en los premios Travel Weekly Readers Choice Awards, Royal Caribbean crea recuerdos con aventureros en más de 300 destinos en 80 países de los siete continentes, incluido el destino exclusivo mejor calificado de la línea, Perfect Day at CocoCay en las Bahamas.

Los medios de comunicación pueden mantenerse actualizados siguiendo <u>@RoyalCaribPR</u> en X y visitando <u>www.RoyalCaribbeanPressCenter.com</u>. Para obtener información adicional o para reservar, los vacacionistas pueden visitar <u>www.RoyalCaribbean.com</u>, Ilamar al (800) ROYAL-CARIBBEAN o comunicarse con su asesor de viajes.

^{*}Actualización de agosto de 2025: La publicación se ha actualizado para reflejar el nuevo despliegue de Grandeur en vacaciones de siete noches desde Colón, Panamá, y Cartagena, Colombia, a partir de mayo de 2026 y hasta abril de 2027.